

Fecha 09.04.2018	Sección Finanzas	Página 21
----------------------------	----------------------------	---------------------



KUSPIT...PALABRA DE ROBOT-ADVISOR

La casa de bolsa en línea que encabeza **Rodrigo Ocejo** se convirtió en la primera en ofrecer servicios automatizados de asesoría en inversiones con base en algoritmos, mejor conocidos como Robot Advisor, cuya participación en los mercados financieros de Estados Unidos toma cada vez más relevancia por los menores costos que implica el modelo de gestión de recursos y el diseño del portafolio más atractivo con base en los objetivos y montos de cada cliente, una alternativa prevista incluso antes de que se promulgara la llamada Ley Fintech. Así, Kuspit con su producto Robot de Inversión Kuspit o RIK se adelanta a otras plataformas de negociación de valores en línea como GBM Homebroker que todavía no termina de pulir su sistema robotizado que planea promocionar con el nombre de Investify.

FACTOR POSITIVO

Walmart de México y Centroamérica, que dirige **Guilherme Loureiro**, sorprendió al mercado bursátil al reportar en marzo un crecimiento de 13.5% en ventas mismas tiendas, muy por encima de las estimaciones de los especialistas. En una primera instancia el dinamismo se explica por un calendario favorable, ya que la Semana Santa se celebró en marzo y el año pasado en abril, pero además hay indicios claros de que la estrategia que la cadena comercial desarrolla desde hace meses, para atraer más clientes a sus distintos formatos, está funcionando y se refleja en un mayor tráfico y ticket promedio, y al mismo tiempo permite ganar todavía más presencia en el mercado minorista. La pregunta es qué tanto podrían compensar las iniciativas de la ca-

dena comercial una potencial desaceleración del consumo interno.

SABOR Y COLOR

El próximo 11 y 12 de abril se celebra en Nueva Jersey el SupplySide East, que patrocina y donde participa la compañía alemana Gelita, que en México encabeza **Arturo Álvarez**. El evento reunirá a los más importantes expositores y compradores de ingredientes innovadores para el segmento de productos medicinales y será una oportunidad para que Gelita reitere su liderazgo mundial en la innovación, producción y proveeduría de productos naturales de proteínas de colágeno y grenetina para las industrias de comida, salud y nutrición. Gelita opera 23 plantas en todo el mundo que producen de manera conjunta 80 mil toneladas al año.

ALTOS VUELOS

Con cerca de 30 años de una exitosa trayectoria laboral en American Airlines, que comenzó desde sobrecargo, **José María Giraldo**, será el nuevo director general de la **aerolínea** en México en sustitución de **Tony Gutierrez** que previamente había anunciado su retiro efectivo a partir del 4 de mayo del año en curso. American Airlines llegó a México en 1942 y actualmente es el país donde opera más destinos fuera de EU con 21 rutas, aunque en las siguientes semanas se adicionará otra, Oaxaca, para alcanzar 22 destinos. La **aerolínea** ofrece más de 680 vuelos semanales entre México y Estados Unidos.

@robertoah



Página 1 de 1
\$ 17301.00
Tam: 219 cm2